

4. Bibliographie der Schriften

Der Kampf wider die Sünde / Am Sonntag Invocavit Anno 1699. In einer Predigt Uber das Evangelium Matth.IV, 1--11. In der St.Georgen=Kirche zu ...

Francke, August Hermann

Halle, 1699

Gebet.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Von dem Kampff gegen die Sünde:

Und zwar

- I. Von der Zurüstung zu solchem Kampff;
- II. Von dem Kampff an sich selbst;
- III. Von dem darauff erfolgten Sieg.

Bebet.

Herr Jesu Christe/ erbarme dich dieses armen Volcks / so auch allhier zugegen ist! Denn siehe! etliche unter ihnen stehen auch in einem wirklichen Kampff gegen die Sünde/ und ihr Glaube ist der Sieg/ der die Welt überwunden hat: dieselbigen stärke doch

doch nun durch dein Wort/
 auff daß sie erkennen/ daß das
 die rechte Gnade sey/ darinn
 sie stehen / und daß sie den
 Kampff recht aushalten / stär-
 cke sie/ daß sie in ihrem Muth
 nicht müde werden/ noch ablas-
 sen. Etliche unter ihnen stehen
 zwar in solchem Kampffe / ge-
 ben aber den Versuchungen
 des Satans nach / und wer-
 den also von ihme g. waltig über-
 vorthellet / daher sie mehr zu-
 rück / als vor sich gehen: erbar-
 me dich über solche / und gieb
 ihnen / daß sie die straucheln-
 den Knie stärken / und die
 matten Hände auffheben mö-
 gen / daß sie getrost in den
 Streit gehen / auch hinführo
 besser überwinden / als sie bis-
 hero überwunden haben. Et-
 liche

liche unter ihnen kennen noch
gar nicht den Kampff / sondern
sind Gefangene des Satans:
Lehre sie / o HErr IEsu / auff
daß auch sie mögen nüchtern
werden / von den Stricken
und Banden / darinnen sie ge-
fangen sind ; lehre sie / wie sie
die Stricke zerreißen / mit wel-
chen sie gebunden sind / und daß
sie mit dem Schwerdt des Gei-
stes mögen anfangen zu kämpf-
fen wider das Heer der Höl-
len / damit sie die Seeligkeit er-
langen / das gieb aus Gnaden
umb deines Namens willen!
Amen! Amen!

Abhandlung.

Erster Theil.

Sittlich nun / Geliebte in
dem HErrn / haben wir zu
hans